



DEL SERVICIO DE SALUD DESTACARON QUE ÑUBLE LIDERA EL PROCESO DE INOCULACIÓN A NIVEL PAÍS.

Cobertura de vacunas contra la Influenza registra un 93%

SALUD. Desde la red asistencial destacan descenso en las consultas de urgencia respiratoria.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

El Servicio de Salud en Ñuble informó que por cuarta semana consecutiva, la región registra un descenso en las consultas de urgencia y en las atenciones por causas respiratorias. Además, continúa siendo líder a nivel nacional en la cobertura contra la influenza, alcanzando el 93,28% de la población objetivo inmunizada.

En relación con el reporte del Departamento de Estadística e Información del Ministerio de Salud (DEIS), se establece que en la semana epidemiológica 24, del 9 al 15 de junio, se realizaron 8.608 prestaciones de urgencia en todos los establecimientos de la red, lo que representa una reducción del 12,2% respecto de la semana anterior. De estas, el 21,6% correspondieron a atenciones por causa respiratoria.

“Actualmente, nuestra región sigue liderando el proceso de vacunación contra la Influenza e inmunización con Nirsevimab, llegando al 93% y

92% respectivamente. Esta positiva adhesión al proceso, ha permitido proteger a la población de la Influenza y el Virus Respiratorio Sincicial, los cuales pueden generar complicaciones de salud graves en las personas”, precisó la directora del SSÑ, Elizabeth Abarca.

Asimismo, la directiva recalzó que “a pesar de la disminución en la curva de casos, no debemos relajar las medidas de autocuidado. La lluvia y las bajas temperaturas crean un ambiente propicio para la transmisión de virus. Por lo tanto, reforzamos el llamado al cuidado de la población y a seguir tomando en cuenta las medidas preventivas, especialmente considerando el inicio de las vacaciones de invierno”.

HOSPITALIZACIONES

A diferencia de las semanas anteriores, el virus más detectado fue el Rinovirus, seguido por la Influenza. Michelle de Arcas, subdirectora (s) de Gestión Asistencial del SSÑ, explicó que, “en la última semana epidemiológica se registró una disminución del 1,39% en las

hospitalizaciones por causas respiratorias, siendo el grupo etario con mayor cantidad de internaciones las personas mayores de 65 años. Recordemos que nuestra red asistencial está fortalecida desde el inicio de la Campaña de Inverno y se ha mantenido 100% operativa durante la emergencia meteorológica que atraviesa la región”.

Por otra parte, la subdirectora de Gestión de los Cuidados del SSÑ, Eugenia Riveros, sostuvo que “en el marco de la campaña de vacunación contra la Influenza, los grupos objetivo de menor cobertura continúan siendo personas de 60 años y más, embarazadas y estrategia capullo. Para llegar a ellos, hemos implementado la vacunación a domicilio, para lo cual tenemos disponible un número de WhatsApp, +56989034074, donde las personas pueden contactar tanto para solicitar ser inmunizadas contra la Influenza o el Virus Respiratorio Sincicial, con el medicamento monoclonal Nirsevimab, que ha tenido un impacto positivo en niños y lactantes”.